



---

# THE YUKON GAZETTE

---

Printed by Authority of the King's Printer

PARTS I AND II

---

# LA GAZETTE DU YUKON

---

Imprimée sous l'autorité de l'Imprimeur du Roi

PARTIES I ET II

---

Volume 43 Number 02

Whitehorse, February 15, 2024

---

---

volume 43 Numéro 02

Whitehorse, 15 février 2024

---

### **PUBLICATION AND SUBSCRIPTION**

The Yukon Gazette is published on the 15th day of each month. All notices intended for publication must reach the office of the King’s Printer not later than 12 noon on the second working day of the month. The cost to the public for publishing any notice is \$20.00 plus GST, prepayment is required for the publication of notices. Subscription rates are as follows:

Annual subscription to Parts I and II, excluding annual index .....	\$65.00
Annual subscription to Parts I, II, and III including annual index.....	\$75.00
Single issues, Parts I and II .....	\$6.00
Consolidating annual index to the 31st day of December .....	\$12.00

(Add 5% GST to all rates)  
In Part I, Corporate certificates and notices are published in the Yukon Gazette in the language in which they are issued.

**ISSN 0715-2213**

### **PUBLICATION ET ABONNEMENT**

La Gazette du Yukon est publiée le 15e jour de chaque mois. Tous les avis à être publiés doivent être reçus au plus tard à midi le deuxième jour ouvrable du mois au bureau de l’Imprimeur du Roi. Le tarif de publication pour un avis est 20,00 \$ (TPS en sus) le paiement d’avance est exigé pour la publication des avis. Les prix pour les abonnements sont les suivants :

Abonnement annuel aux Parties I et II (sans index).....	65,00 \$
Abonnement annuel Parties I, II et III (inclus index cumulatif annuel) .....	75,00 \$
Un exemplaire, Parties I et II .....	6,00 \$
Index annuel compilé au 31 Décembre .....	12,00 \$

(Veuillez ajouter 5% de TPS à tous les prix)  
Les certificats et les avis concernant les sociétés dans la Partie I de la Gazette du Yukon sont publiés dans la langue d’origine de ces textes.

**ISSN 0715-2213**





**THE YUKON GAZETTE**

**LA GAZETTE DU YUKON**

**TABLE OF CONTENTS**

**TABLE DES MATIÈRES**

Item	Page
<b>PART I</b>	
CHANGE OF NAME NOTICES .....	1
NOTICES .....	3
APPOINTMENTS .....	4
ASSESSMENT AND TAXATION ACT .....	4
ASSESSMENT AND TAXATION ACT .....	4
CHILD CARE ACT .....	5
CHILD CARE ACT .....	5
HOUSING CORPORATION ACT .....	5
PUBLIC SERVICE ACT .....	6
PUBLIC SERVICE ACT .....	6
PUBLIC SERVICE ACT .....	7
PUBLIC SERVICE ACT .....	7
WORKERS' SAFETY AND COMPENSATION ACT .....	7
APPRENTICE TRAINING ACT .....	8
CARE CONSENT ACT .....	8
CARE CONSENT ACT .....	8
CRIME PREVENTION AND VICTIM SERVICES TRUST ACT .....	9
NOTARIES ACT .....	9
SUPREME COURT ACT .....	10
SUPREME COURT ACT .....	10
MINISTERIAL ORDERS .....	11
MARRIAGE ACT .....	11
COMMISSIONER ORDERS (CO).....	12
BANKRUPTCY AND INSOLVENCY ACT (CANADA)..	12

Article	Page
<b>PARTIE I</b>	
AVIS DE CHANGEMENT DE NOM .....	1
AVIS .....	3
NOMINATIONS .....	4
LOI SUR L'ÉVALUATION ET LA TAXATION .....	4
LOI SUR L'ÉVALUATION ET LA TAXATION .....	4
LOI SUR LA GARDE DES ENFANTS .....	5
LOI SUR LA GARDE DES ENFANTS .....	5
LOI SUR LA SOCIÉTÉ D'HABITATION .....	5
LOI SUR LA FONCTION PUBLIQUE .....	6
LOI SUR LA FONCTION PUBLIQUE .....	6
LOI SUR LA FONCTION PUBLIQUE .....	7
LOI SUR LA FONCTION PUBLIQUE .....	7
LOI SUR LA SÉCURITÉ ET L'INDEMNISATION DES TRAVAILLEURS .....	7
LOI SUR L'APPRENTISSAGE .....	8
LOI SUR LE CONSENTEMENT AUX SOINS .....	8
LOI SUR LE CONSENTEMENT AUX SOINS .....	8
LOI SUR LE FONDS POUR LA PRÉVENTION DU CRIME ET LES SERVICES AUX VICTIMES .....	9
LOI SUR LES NOTAIRES .....	9
LOI SUR LA COUR SUPRÊME .....	10
LOI SUR LA COUR SUPRÊME .....	10
ARRÊTÉS MINISTÉRIELS .....	11
LOI SUR LE MARIAGE .....	11
ORDONNANCE DU COMMISSAIRE (OC).....	12
LOI SUR LA FAILLITE ET L'INSOLVABILITÉ (CANADA) .....	12



TABLE OF CONTENTS

TABLE DES MATIÈRES

**PART II**

**REGULATIONS** .....13

**CORRECTIONS ACT, 2009**.....13

**ENVIRONMENT ACT**.....13

**PUBLIC UTILITIES ACT**.....14

**SUMMARY CONVICTIONS ACT**.....14

**MINISTERIAL ORDERS** .....15

**SECURITIES ACT**.....15

**PARTIE II**

**RÈGLEMENTS** ..... 13

**LOI DE 2009 SUR LES SERVICES  
CORRECTIONNELS**..... 13

**LOI SUR L'ENVIRONNEMENT** ..... 13

**LOI SUR LES ENTREPRISES DE SERVICE  
PUBLIC**..... 14

**LOI SUR LES POURSUITES PAR PROCÉDURE  
SOMMAIRE** ..... 14

**ARRÊTÉS MINISTÉRIELS**..... 15

**LOI SUR LES VALEURS MOBILIÈRES** ..... 15





**PART I**

**PARTIE I**

**CHANGE OF NAME NOTICES**

**AVIS DE CHANGEMENT DE NOM**

Pursuant to subsection 9(1) of the Change of Name Act the following change of legal name had been registered with the Registrar of Vital Statistics:

New Name: **Della Jean Jellybean Jeffrey CROY**  
Previous Name: **Della Jean JEFFREY**

*Dated at Whitehorse, Yukon, this 4 day of January, 2024*

Pursuant to subsection 9(1) of the Change of Name Act the following change of legal name had been registered with the Registrar of Vital Statistics:

New Name: **Olivia Grace MCKEAGE**  
Previous Name: **Olivia Grace DUNCAN**

*Dated at Whitehorse, Yukon, this 4 day of January, 2024*

Pursuant to subsection 9(1) of the Change of Name Act the following change of legal name had been registered with the Registrar of Vital Statistics:

New Name: **Athena Larin Rebecca ALARIC**  
Previous Name: **Athena Larin Rebecca BARKER**

*Dated at Whitehorse, Yukon, this 9 day of January, 2024*

Pursuant to subsection 9(1) of the Change of Name Act the following change of legal name had been registered with the Registrar of Vital Statistics:

New Name: **Nari Susan Elizabeth BENOIT**  
Previous Name: **Inara Susan Elizabeth BARKER**

*Dated at Whitehorse, Yukon, this 9 day of January, 2024*



**PART I - CHANGE OF NAME NOTICES**

**PARTIE I - AVIS DE CHANGEMENT DE NOM**

---

Pursuant to subsection 9(1) of the Change of Name Act the following change of legal name had been registered with the Registrar of Vital Statistics:

New Name: **Judy Marion MCKINNON**

Previous Name: **Marion Judy STEVEN**

*Dated at Whitehorse, Yukon, this 9 day of January, 2024*

Pursuant to subsection 9(1) of the Change of Name Act the following change of legal name had been registered with the Registrar of Vital Statistics:

New Name: **Kris Elizabeth SCHABER**

Previous Name: **Kristine Elizabeth SCHABER**

*Dated at Whitehorse, Yukon, this 9 day of January, 2024*

Pursuant to subsection 9(1) of the Change of Name Act the following change of legal name had been registered with the Registrar of Vital Statistics:

New Name: **Ames Lenoir VAL**

Previous Name: **Amy Lia VAL**

*Dated at Whitehorse, Yukon, this 9 day of January, 2024*

Pursuant to subsection 9(1) of the Change of Name Act the following change of legal name had been registered with the Registrar of Vital Statistics:

New Name: **Max Elizabeth Thivierge CURRY**

Previous Name: **Chloé Elizabeth Thivierge CURRY**

*Dated at Whitehorse, Yukon, this 29 day of January, 2024*



**NOTICES**

**AVIS**

**BUSINESS CORPORATIONS ACT, NOTICE OF PROCESS**

Notice is hereby given that pursuant to Section 286 and 287 of the *Business Corporations Act* of Yukon, a notice has been issued to the following corporations:

**CELGENE INC.**

Registry number **634365**

**Providing notice:**

1. Lorne N. Austring has resigned as attorney in Yukon.
2. Gregory A. Fekete has resigned as alternate attorney in Yukon.
3. The above-mentioned corporations have failed to file a Notice of change of Attorney for Service as required.
4. Should the required documents not be submitted by **May 6, 2024** the Registrar of Corporations will cancel the registrations of the corporations in Yukon.

*Fred Pretorius, Registrar of Corporations*

**BUSINESS CORPORATIONS ACT, NOTICE OF PROCESS**

Notice is hereby given that pursuant to Section 286 and 287 of the *Business Corporations Act* of Yukon, a notice has been issued to the following corporations:

**BRISTOL-MYERS SQUIBB CANADA CO. / LA SOCIETE BRISTOL-MYERS SQUIBB CANADA**

Registry number **630161**

**Providing notice:**

1. Lorne N. Austring has resigned as attorney in Yukon.
2. Gregory A. Fekete has resigned as alternate attorney in Yukon.
3. The above-mentioned corporations have failed to file a Notice of change of Attorney for Service as required.
4. Should the required documents not be submitted by **May 6, 2024** the Registrar of Corporations will cancel the registrations of the corporations in Yukon.

*Fred Pretorius, Registrar of Corporations*

**NOTICE OF REVIVAL APPLICATION**

Pursuant to Section 176 of the *Societies Act*

Take notice that a revival application will be made to the Registrar of Societies to restore the following society.

Name of society: Yukon Fire Fitness Association

Registry number: 711043

Applicant name: Trevor Ellis

Relationship to society: Director

Dated at Mayo, YT this 4th day of January, 2024



## APPOINTMENTS

FILED

O.I.C. 2024/01 - 11 January, 2024

### ASSESSMENT AND TAXATION ACT

Pursuant to subsection 34(2) of the *Assessment and Taxation Act*, the Commissioner in Executive Council orders

- 1** Paul Kishchuk is appointed as member and chair of the Assessment Appeal Board for a three-year term.
- 2** Jeananne Nicloux is appointed as member and vice-chair of the Assessment Appeal Board for a three-year term.
- 3** Conrad Tiedeman is appointed as a member of the Assessment Appeal Board for a three-year term.

Dated at Whitehorse, Yukon this 11 day of January, 2024

*This notice was published in the Yukon News on 19 January 2024.*

FILED

O.I.C. 2024/02 - 11 January, 2024

### ASSESSMENT AND TAXATION ACT

Pursuant to section 19 and subsection 23(1) of the *Assessment and Taxation Act*, the Commissioner in Executive Council orders

- 1** Section 2 of Order-in-Council 2023/161 is amended by replacing the expression "Kylie Campbell-Clark" with the expression "Kylie Campbell-Clarke".
- 2** Section 2 of Order-in-Council 2023/162 is amended by replacing the expression "Kylie Campbell-Clark" with the expression "Kylie Campbell-Clarke".
- 3** Section 2 of Order-in-Council 2023/163 is amended by replacing the expression "Kylie Campbell-Clark" with the expression "Kylie Campbell-Clarke".

Dated at Whitehorse, Yukon this 11 day of January, 2024

*This notice was published in the Yukon News on 19 January 2024.*

## NOMINATIONS

DÉPOSÉ

DÉCRET 2024/01 - 11 janvier 2024

### LOI SUR L'ÉVALUATION ET LA TAXATION

La commissaire en conseil exécutif, conformément au paragraphe 34(2) de la *Loi sur l'évaluation et la taxation*, décrète :

- 1** Paul Kishchuk est nommé membre et président de la Commission d'appel des évaluations pour un mandat de trois ans.
- 2** Jeananne Nicloux est nommée membre et vice-présidente de la Commission d'appel des évaluations pour un mandat de trois ans.
- 3** Conrad Tiedeman est nommé membre de la Commission d'appel des évaluations pour un mandat de trois ans.

Fait à Whitehorse, au Yukon, le 11 jour de janvier 2024

*Cet avis a aussi été publié dans le Yukon News du 19 janvier 2024.*

DÉPOSÉ

DÉCRET 2024/02 - 11 janvier 2024

### LOI SUR L'ÉVALUATION ET LA TAXATION

La commissaire en conseil exécutif, conformément à l'article 19 et au paragraphe 23(1) de la *Loi sur l'évaluation et la taxation*, décrète :

- 1** L'article 2 du Décret 2023/161 est modifié en remplaçant l'expression « Kylie Campbell-Clark » par l'expression « Kylie Campbell-Clarke ».
- 2** L'article 2 du Décret 2023/162 est modifié en remplaçant l'expression « Kylie Campbell-Clark » par l'expression « Kylie Campbell-Clarke ».
- 2** L'article 2 du Décret 2023/163 est modifié en remplaçant l'expression « Kylie Campbell-Clark » par l'expression « Kylie Campbell-Clarke ».

Fait à Whitehorse, au Yukon, le 11 jour de janvier 2024

*Cet avis a aussi été publié dans le Yukon News du 19 janvier 2024.*





FILED

O.I.C. 2024/03 - 11 January, 2024

### CHILD CARE ACT

Pursuant to subsection 4(1) of the *Child Care Act*, the Commissioner in Executive Council orders

**1** Jennifer Bugg, Bianka Nash and Anna (Laurie) Parker are appointed as members of the Yukon Child Care Board for a two-year term.

Dated at Whitehorse, Yukon this 11 day of January, 2024

*This notice was published in the Yukon News on 19 January 2024.*

FILED

O.I.C. 2024/04 - 11 January, 2024

### CHILD CARE ACT

Pursuant to subsection 4(5) of the *Child Care Act*, the Commissioner in Executive Council orders

**1** Kristen Kennedy is appointed as chair of the Yukon Child Care Board for a two-year term.

Dated at Whitehorse, Yukon this 11 day of January, 2024

*This notice was published in the Yukon News on 19 January 2024.*

FILED

O.I.C. 2024/05 - 11 January, 2024

### HOUSING CORPORATION ACT

Pursuant to paragraph 5(1)(c) of the *Housing Corporation Act*, the Commissioner in Executive Council orders

**1** Bradley Joe-Malegana is appointed as a member of the Yukon Housing Corporation board of directors for a three-year term.

Dated at Whitehorse, Yukon this 11 day of January, 2024

*This notice was published in the Yukon News on 19 January 2024.*

DÉPOSÉ

DÉCRET 2024/03 - 11 janvier 2024

### LOI SUR LA GARDE DES ENFANTS

La commissaire en conseil exécutif, conformément au paragraphe 4(1) de la *Loi sur la garde des enfants*, décrète :

**1** Jennifer Bugg, Bianka Nash et Anna (Laurie) Parker sont nommées membres de la Régie des services de garde d'enfants du Yukon pour un mandat de deux ans.

Fait à Whitehorse, au Yukon, le 11 jour de janvier 2024

*Cet avis a aussi été publié dans le Yukon News du 19 janvier 2024.*

DÉPOSÉ

DÉCRET 2024/04 - 11 janvier 2024

### LOI SUR LA GARDE DES ENFANTS

La commissaire en conseil exécutif, conformément au paragraphe 4(5) de la *Loi sur la garde des enfants*, décrète :

**1** Kristen Kennedy est nommée présidente de la Régie des services de garde d'enfants du Yukon pour un mandat de deux ans.

Fait à Whitehorse, au Yukon, le 11 jour de janvier 2024

*Cet avis a aussi été publié dans le Yukon News du 19 janvier 2024.*

DÉPOSÉ

DÉCRET 2024/05 - 11 janvier 2024

### LOI SUR LA SOCIÉTÉ D'HABITATION

La commissaire en conseil exécutif, conformément au paragraphe 5(1) de la *Loi sur la Société d'habitation*, décrète :

**1** Bradley Joe-Malegana est nommé membre du conseil d'administration de la Société d'habitation du Yukon pour un mandat de trois ans.

Fait à Whitehorse, au Yukon, le 11 jour de janvier 2024

*Cet avis a aussi été publié dans le Yukon News du 19 janvier 2024.*



FILED

O.I.C. 2024/06 - 11 January, 2024

**PUBLIC SERVICE ACT**

Pursuant to section 10 of the *Public Service Act*, the Commissioner in Executive Council orders

**1** The appointment of Manon Moreau as Deputy Head responsible for the Department of Environment, made by Order-in-Council 2021/63, is revoked effective January 17, 2024.

**2** The appointment of Manon Moreau as Deputy Head responsible for the French Language Services Directorate, made by Order-in-Council 2021/117, is revoked effective January 17, 2024.

**3** The appointment of Michael Prochazka as Acting Deputy Head responsible for the Department of Economic Development, made by Order-in-Council 2023/139, is revoked effective January 17, 2024.

Dated at Whitehorse, Yukon this 11 day of January, 2024

*This notice was published in the Yukon News on 19 January 2024.*

FILED

O.I.C. 2024/07 - 11 January, 2024

**PUBLIC SERVICE ACT**

Pursuant to sections 10 and 11 of the *Public Service Act*, the Commissioner in Executive Council orders

**DEBORAH LEMAIRE**

is appointed as Acting Deputy Head responsible for the Department of Economic Development, effective January 17, 2024, to hold office during pleasure for a term of six-months.

Dated at Whitehorse, Yukon this 11 day of January, 2024

*This notice was published in the Yukon News on 19 January 2024.*

DÉPOSÉ

DÉCRET 2024/06 - 11 janvier 2024

**LOI SUR LA FONCTION PUBLIQUE**

La commissaire en conseil exécutif, conformément à l'article 10 de la *Loi sur la fonction publique*, décrète

**1** La nomination de Manon Moreau à titre d'administratrice générale responsable du ministère de l'Environnement, effectuée par le Décret 2021/63, est révoquée à compter du 17 janvier 2024.

**2** La nomination de Manon Moreau à titre d'administratrice générale responsable de la Direction des services en français, effectuée par le Décret 2021/117, est révoquée à compter du 17 janvier 2024.

**3** La nomination de Michael Prochazka à titre d'administrateur général par intérim responsable du ministère du Développement économique, effectuée par le Décret 2023/139, est révoquée à compter du 17 janvier 2024.

Fait à Whitehorse, au Yukon, le 11 jour de janvier 2024

*Cet avis a aussi été publié dans le Yukon News du 19 janvier 2024.*

DÉPOSÉ

DÉCRET 2024/07 - 11 janvier 2024

**LOI SUR LA FONCTION PUBLIQUE**

La commissaire en conseil exécutif, conformément aux articles 10 et 11 de la *Loi sur la fonction publique*, décrète :

**DEBORAH LEMAIRE**

est nommée administratrice générale par intérim responsable du ministère du Développement économique, à compter du 17 janvier 2024, à titre amovible, pour un mandat de six mois.

Fait à Whitehorse, au Yukon, le 11 jour de janvier 2024

*Cet avis a aussi été publié dans le Yukon News du 19 janvier 2024.*



FILED

O.I.C. 2024/08 - 11 January, 2024

**PUBLIC SERVICE ACT**

Pursuant to section 10 of the *Public Service Act*, the Commissioner in Executive Council orders

**MICHAEL PROCHAZKA**

is appointed as Deputy Head responsible for the Department of Environment, effective January 17, 2024, to hold office during pleasure for a term of five years.

Dated at Whitehorse, Yukon this 11 day of January, 2024

*This notice was published in the Yukon News on 19 January 2024.*

FILED

O.I.C. 2024/09 - 11 January, 2024

**PUBLIC SERVICE ACT**

Pursuant to section 10 of the *Public Service Act*, the Commissioner in Executive Council orders

**SIERRA VAN DER MEER**

is appointed as Deputy Head responsible for the French Language Services Directorate, effective January 17, 2024, to hold office during pleasure for a term ending April 30, 2028.

Dated at Whitehorse, Yukon this 11 day of January, 2024

*This notice was published in the Yukon News on 19 January 2024.*

FILED

O.I.C. 2024/10 - 11 January, 2024

**WORKERS' SAFETY AND COMPENSATION ACT**

Pursuant to paragraph 10(2)(d) of the *Workers' Safety and Compensation Act*, the Commissioner in Executive Council orders

**1** The appointment of Richard Wagner as a member of the board of directors of the Workers' Safety and Compensation Board made by Order-in-Council 2022/05 is revoked.

Dated at Whitehorse, Yukon this 11 day of January, 2024

*This notice was published in the Yukon News on 19 January 2024.*

DÉPOSÉ

DÉCRET 2024/08 - 11 janvier 2024

**LOI SUR LA FONCTION PUBLIQUE**

La commissaire en conseil exécutif, conformément aux articles 10 de la *Loi sur la fonction publique*, décrète :

**MICHAEL PROCHAZKA**

est nommé administrateur général responsable du ministère de l'Environnement, à compter du 17 janvier 2024, à titre amovible, pour un mandat de cinq ans.

Fait à Whitehorse, au Yukon, le 11 jour de janvier 2024

*Cet avis a aussi été publié dans le Yukon News du 19 janvier 2024.*

DÉPOSÉ

DÉCRET 2024/09 - 11 janvier 2024

**LOI SUR LA FONCTION PUBLIQUE**

La commissaire en conseil exécutif, conformément aux articles 10 de la *Loi sur la fonction publique*, décrète :

**SIERRA VAN DER MEER**

est nommée administratrice générale responsable de la Direction des services en français, à compter du 17 janvier 2024, à titre amovible, pour un mandat se terminant le 30 avril 2028.

Fait à Whitehorse, au Yukon, le 11 jour de janvier 2024

*Cet avis a aussi été publié dans le Yukon News du 19 janvier 2024.*

DÉPOSÉ

DÉCRET 2024/10 - 11 janvier 2024

**LOI SUR LA SÉCURITÉ ET L'INDEMNISATION DES TRAVAILLEURS**

La commissaire en conseil exécutif, conformément à l'alinéa 10(2)d) de la *Loi sur la sécurité et l'indemnisation des travailleurs*, décrète :

**1** La nomination de Richard Wagner à titre de membre du conseil d'administration de la Commission de la sécurité et de l'indemnisation des travailleurs, effectuée par le Décret 2022/05, est révoquée.

Fait à Whitehorse, au Yukon, le 11 jour de janvier 2024

*Cet avis a aussi été publié dans le Yukon News du 19 janvier 2024.*



FILED

O.I.C. 2024/11 - 25 January, 2024

**APPRENTICE TRAINING ACT**

Pursuant to section 5 of the *Apprentice Training Act*, the Commissioner in Executive Council orders

**1** Craig Duncan is appointed as a member and chair of the Apprentice Advisory Board for a three-year term.

**2** Leah Battersby is appointed as a member of the Apprentice Advisory Board for a three-year term.

Dated at Whitehorse, Yukon this 25 day of January, 2024

FILED

O.I.C. 2024/12 - 25 January, 2024

**CARE CONSENT ACT**

Pursuant to paragraph 53(1)(a) of the *Care Consent Act*, the Commissioner in Executive Council orders

**1** Dr. (James) Kenneth Quong is appointed as a regular member of the Capability and Consent Board, effective February 11, 2024, for a three-year term.

Dated at Whitehorse, Yukon this 25 day of January, 2024

FILED

O.I.C. 2024/13 - 25 January, 2024

**CARE CONSENT ACT**

Pursuant to paragraph 53(1)(d) of the *Care Consent Act*, the Commissioner in Executive Council orders

**1** Susan Mooney is appointed as an alternate member of the Capability and Consent Board, effective February 25, 2024, for a three-year term.

Dated at Whitehorse, Yukon this 25 day of January, 2024

DÉPOSÉ

DÉCRET 2024/11 - 25 janvier 2024

**LOI SUR L'APPRENTISSAGE**

La commissaire en conseil exécutif, conformément à l'article 5 de la *Loi sur l'apprentissage*, décrète :

**1** Craig Duncan est nommé membre et président du Conseil consultatif de l'apprentissage pour un mandat de trois ans.

**2** Leah Battersby est nommée membre du Conseil consultatif de l'apprentissage pour un mandat de trois ans.

Fait à Whitehorse, au Yukon, le 25 jour de janvier 2024

DÉPOSÉ

DÉCRET 2024/12 - 25 janvier 2024

**LOI SUR LE CONSENTEMENT AUX SOINS**

La commissaire en conseil exécutif, conformément à l'alinéa 53(1)a) de la *Loi sur le consentement aux soins*, décrète :

**1** Le docteur (James) Kenneth Quong est nommé membre régulier du Conseil d'examen de la capacité et du consentement, à compter du 11 février 2024, pour un mandat de trois ans.

Fait à Whitehorse, au Yukon, le 25 jour de janvier 2024

DÉPOSÉ

DÉCRET 2024/13 - 25 janvier 2024

**LOI SUR LE CONSENTEMENT AUX SOINS**

La commissaire en conseil exécutif, conformément à l'alinéa 53(1)d) de la *Loi sur le consentement aux soins*, décrète :

**1** Susan Mooney est nommée membre remplaçant du Conseil d'examen de la capacité et du consentement, à compter du 25 février 2024, pour un mandat de trois ans.

Fait à Whitehorse, au Yukon, le 25 jour de janvier 2024



FILED

O.I.C. 2024/14 - 25 January, 2024

### CRIME PREVENTION AND VICTIM SERVICES TRUST ACT

Pursuant to paragraph 5(1)(e) of the *Crime Prevention and Victim Services Trust Act*, the Commissioner in Executive Council orders

**1** Charlotte Hrenchuk is appointed as a member of the Crime Prevention and Victim Services Trust board of trustees for a three-year term.

Dated at Whitehorse, Yukon this 25 day of January, 2024

FILED

O.I.C. 2024/15 - 25 January, 2024

### NOTARIES ACT

Pursuant to section 15 of the *Notaries Act*, the Commissioner in Executive Council orders

**1** The following persons are each appointed as a notary public for the period during which they remain employed by the Government of Yukon in the position as specified in this Order:

Rachael D'Silva (Human Resources Consultant II, Health and Social Services)

Leithe Minder (Community Housing Manager, Yukon Housing Corporation)

Andrea Moskaluk (Community Housing Manager, Yukon Housing Corporation)

Verna Nukon (Community Housing Manager, Yukon Housing Corporation)

Heather Sagger (Community Housing Manager, Yukon Housing Corporation)

Gwen Watson (Community Housing Manager, Yukon Housing Corporation)

**2** Order-in-Council 2022/12 is amended by replacing the expression "(Human Resources Consultant, Community Services)" under the appointment of Carole Dumont with the expression "(Human Resources Consultant, Education)".

Dated at Whitehorse, Yukon this 25 day of January, 2024

DÉPOSÉ

DÉCRET 2024/14 - 25 janvier 2024

### LOI SUR LE FONDS POUR LA PRÉVENTION DU CRIME ET LES SERVICES AUX VICTIMES

La commissaire en conseil exécutif, conformément à l'alinéa 5(1)e) de la *Loi sur le Fonds pour la prévention du crime et les services aux victimes*, décrète :

**1** Charlotte Hrenchuk est nommée membre du conseil d'administration du Fonds pour la prévention du crime et les services aux victimes pour un mandat de trois ans.

Fait à Whitehorse, au Yukon, le 25 jour de janvier 2024

DÉPOSÉ

DÉCRET 2024/15 - 25 janvier 2024

### LOI SUR LES NOTAIRES

La commissaire en conseil exécutif, conformément à l'article 15 de la *Loi sur les notaires*, décrète :

**1** Les personnes suivantes sont nommées notaires pour la période pendant laquelle elles occupent, au sein du gouvernement du Yukon, les postes indiqués dans le présent décret :

Rachael D'Silva (conseillère en ressources humaines II, Santé et Affaires sociales)

Leithe Minder (gestionnaire des logements de la collectivité, Société d'habitation du Yukon)

Andrea Moskaluk (gestionnaire des logements de la collectivité, Société d'habitation du Yukon)

Verna Nukon (gestionnaire des logements de la collectivité, Société d'habitation du Yukon)

Heather Sagger (gestionnaire des logements de la collectivité, Société d'habitation du Yukon)

Gwen Watson (gestionnaire des logements de la collectivité, Société d'habitation du Yukon)

**2** Le Décret 2022/12 est modifié en remplaçant, dans la nomination de Carole Dumont, l'expression «(conseillère en ressources humaines, Services aux collectivités)» par l'expression «(conseillère en ressources humaines, Éducation)».

Fait à Whitehorse, au Yukon, le 25 jour de janvier 2024



FILED

O.I.C. 2024/16 - 25 January, 2024

**SUPREME COURT ACT**

Pursuant to section 8 of the *Supreme Court Act*, the Commissioner in Executive Council orders

- 1 Deena Rahal is appointed as a deputy clerk of the Court.
- 2 Mirjam Fleming is appointed as a deputy clerk of the Court for a term ending November 1, 2024.

3 The appointment of MariaGella Vargas as a deputy clerk of the Court made by Order-in-Council 2021/83 is revoked.

Dated at Whitehorse, Yukon this 25 day of January, 2024

FILED

O.I.C. 2024/17 - 25 January, 2024

**SUPREME COURT ACT**

Pursuant to section 8 of the *Supreme Court Act*, the Commissioner in Executive Council orders

- 1 Maria Gella Vargas is appointed as clerk of the Court.

Dated at Whitehorse, Yukon this 25 day of January, 2024

DÉPOSÉ

DÉCRET 2024/16 - 25 janvier 2024

**LOI SUR LA COUR SUPRÊME**

La commissaire en conseil exécutif, conformément à l'article 8 de la *Loi sur la Cour suprême*, décrète :

- 1 Deena Rahal est nommée greffière adjointe de la Cour.
- 2 Mirjam Fleming est nommée greffière adjointe de la Cour, pour un mandat se terminant le 1<sup>er</sup> novembre 2024.

3 La nomination de MariaGella Vargas à titre de greffière adjointe de la Cour, effectuée par le Décret 2021/83, est révoquée.

Fait à Whitehorse, au Yukon, le 25 jour de janvier 2024

DÉPOSÉ

DÉCRET 2024/17 - 25 janvier 2024

**LOI SUR LA COUR SUPRÊME**

La commissaire en conseil exécutif, conformément à l'article 8 de la *Loi sur la Cour suprême*, décrète :

- 1 Maria Gella Vargas est nommée greffière de la Cour.

Fait à Whitehorse, au Yukon, le 25 jour de janvier 2024



**MINISTERIAL ORDERS**

FILED

M.O. 2024/02 - 10 January, 2024

**MARRIAGE ACT**

Pursuant to subsection 5(1) of the *Marriage Act*, the Minister of Health and Social Services orders

**1** James Boyle is appointed as a marriage commissioner for a three-year term.

Dated at Whitehorse, Yukon this 9 day of January, 2024

*This notice was published in the Yukon News on 19 January 2024.*

**ARRÊTÉS MINISTÉRIELS**

DÉPOSÉ

ARRÊTÉ MINISTÉRIEL 2024/02 - 10 janvier 2024

**LOI SUR LE MARIAGE**

Le ministre de la Santé et des Affaires sociales, conformément au paragraphe 5(1) de la *Loi sur le mariage*, arrête :

**1** James Boyle est nommé commissaire aux mariages pour un mandat de trois ans.

Fait à Whitehorse, au Yukon, le 9 jour de janvier 2024

*Cet avis a aussi été publié dans le Yukon News du 19 janvier 2024.*



**COMMISSIONER ORDERS (CO)**

FILED

C.O. 2024/01 - 25 January, 2024

**BANKRUPTCY AND INSOLVENCY ACT (CANADA)**

Pursuant to paragraph 184(c) of the *Bankruptcy and Insolvency Act (Canada)*, the Commissioner orders

**1** Maria Gella Vargas is appointed as a registrar in bankruptcy.

Dated at Whitehorse, Yukon this 25 day of January, 2024

**ORDONNANCE DU COMMISSAIRE (OC)**

DÉPOSÉ

O.C. 2024/01 - 25 janvier 2024

**LOI SUR LA FAILLITE ET L'INSOLVABILITÉ (CANADA)**

La commissaire, conformément à l'alinéa 184c) de la *Loi sur la faillite et l'insolvabilité (Canada)*, décrète :

**1** Maria Gella Vargas est nommée registraire en matière de faillite.

Fait à Whitehorse, au Yukon, le 25 jour de janvier 2024







**PART II**

**PARTIE II**

**REGULATIONS**

**RÈGLEMENTS**

FILED

DÉPOSÉ

O.I.C. 2024/18 - 25 January, 2024

DÉCRET 2024/18 - 25 janvier 2024

**CORRECTIONS ACT, 2009**

**LOI DE 2009 SUR LES SERVICES  
CORRECTIONNELS**

Pursuant to the *Corrections Act, 2009*, the Commissioner in Executive Council orders

La commissaire en conseil exécutif, conformément à la *Loi de 2009 sur les services correctionnels*, décrète:

**1** The attached *Illicit Drug Designation Regulation* is made.

**1** Est établi le *Règlement sur la désignation des drogues illicites* paraissant en annexe.

Dated at Whitehorse, Yukon this 25 day of January, 2024

Fait à Whitehorse, au Yukon, le 25 jour de janvier 2024

*Copies of these above mentioned materials are available for a nominal fee from the Inquiry Centre, Government of Yukon Jim Smith Building, Whitehorse, Yukon. Or in writing from King's Printer Subscriptions, PO Box 2703 (W-4), Whitehorse, Yukon Y1A 2C6 Canada.*

*Des copies des documents mentionnés ci-dessus sont disponibles, moyennant des frais modiques, au centre de renseignements de l'édifice Jim Smith du gouvernement du Yukon ou en écrivant au service des abonnements de l'Imprimeur du Roi, CP 2703 (W-4), Whitehorse, Yukon Y1A 2C6 Canada.*

FILED

DÉPOSÉ

O.I.C. 2024/19 - 25 January, 2024

DÉCRET 2024/19 - 25 janvier 2024

**ENVIRONMENT ACT**

**LOI SUR L'ENVIRONNEMENT**

Pursuant to the *Environment Act*, the Commissioner in Executive Council orders

La commissaire en conseil exécutif, conformément à la *Loi sur l'environnement*, décrète:

**1** The attached *Extended Producer Responsibility Regulation* is made.

**1** Est établi le *Règlement sur la responsabilité élargie des producteurs* paraissant en annexe.

Dated at Whitehorse, Yukon this 25 day of January, 2024

Fait à Whitehorse, au Yukon, le 25 jour de janvier 2024

*Copies of these above mentioned materials are available for a nominal fee from the Inquiry Centre, Government of Yukon Jim Smith Building, Whitehorse, Yukon. Or in writing from King's Printer Subscriptions, PO Box 2703 (W-4), Whitehorse, Yukon Y1A 2C6 Canada.*

*Des copies des documents mentionnés ci-dessus sont disponibles, moyennant des frais modiques, au centre de renseignements de l'édifice Jim Smith du gouvernement du Yukon ou en écrivant au service des abonnements de l'Imprimeur du Roi, CP 2703 (W-4), Whitehorse, Yukon Y1A 2C6 Canada.*



FILED

O.I.C. 2024/20 - 25 January, 2024

### PUBLIC UTILITIES ACT

Pursuant to the *Public Utilities Act*, the Commissioner in Executive Council orders

**1** The attached *Excluded Undertaking (Electric Vehicle Charging Stations) Regulation* is made.

Dated at Whitehorse, Yukon this 25 day of January, 2024

*Copies of these above mentioned materials are available for a nominal fee from the Inquiry Centre, Government of Yukon Jim Smith Building, Whitehorse, Yukon. Or in writing from King's Printer Subscriptions, PO Box 2703 (W-4), Whitehorse, Yukon Y1A 2C6 Canada.*

FILED

O.I.C. 2024/21 - 25 January, 2024

### SUMMARY CONVICTIONS ACT

Pursuant to the *Summary Convictions Act*, the Commissioner in Executive Council orders

**1** The attached *Regulation to amend the Summary Convictions Regulation in respect of Extended Producer Responsibility (2024)* is made.

Dated at Whitehorse, Yukon this 25 day of January, 2024

*Copies of these above mentioned materials are available for a nominal fee from the Inquiry Centre, Government of Yukon Jim Smith Building, Whitehorse, Yukon. Or in writing from King's Printer Subscriptions, PO Box 2703 (W-4), Whitehorse, Yukon Y1A 2C6 Canada.*

DÉPOSÉ

DÉCRET 2024/20 - 25 janvier 2024

### LOI SUR LES ENTREPRISES DE SERVICE PUBLIC

La commissaire en conseil exécutif, conformément à la *Loi sur les entreprises de service public*, décrète:

**1** Est établi le *Règlement sur une entreprise exclue (bornes de recharge de véhicules électriques)* paraissant en annexe.

Fait à Whitehorse, au Yukon, le 25 jour de janvier 2024

*Des copies des documents mentionnés ci-dessus sont disponibles, moyennant des frais modiques, au centre de renseignements de l'édifice Jim Smith du gouvernement du Yukon ou en écrivant au service des abonnements de l'Imprimeur du Roi, CP 2703 (W-4), Whitehorse, Yukon Y1A 2C6 Canada.*

DÉPOSÉ

DÉCRET 2024/21 - 25 janvier 2024

### LOI SUR LES POURSUITES PAR PROCÉDURE SOMMAIRE

La commissaire en conseil exécutif, conformément à la *Loi sur les poursuites par procédure sommaire*, décrète:

**1** Est établi le *Règlement de 2024 modifiant le Règlement sur les poursuites par procédure sommaire à l'égard de la responsabilité élargie des producteurs* paraissant en annexe.

Fait à Whitehorse, au Yukon, le 25 jour de janvier 2024

*Des copies des documents mentionnés ci-dessus sont disponibles, moyennant des frais modiques, au centre de renseignements de l'édifice Jim Smith du gouvernement du Yukon ou en écrivant au service des abonnements de l'Imprimeur du Roi, CP 2703 (W-4), Whitehorse, Yukon Y1A 2C6 Canada.*



## MINISTERIAL ORDERS

FILED

M.O. 2024/01 - 9 January, 2024

### SECURITIES ACT

Pursuant to the *Securities Act*, the Minister of Community Services orders, upon the recommendation of the Superintendent,

**1** The attached *Rule to make amendment No. 21 to the Rule Respecting the Implementation of CSA Instruments and Policies (Local Rule 11-802)* is made.

Dated at Whitehorse, Yukon this 9 day of January, 2024

*This notice was published in the Yukon News on 19 January 2024.*

*Copies of these above mentioned materials are available for a nominal fee from the Inquiry Centre, Government of Yukon Jim Smith Building, Whitehorse, Yukon. Or in writing from King's Printer Subscriptions, PO Box 2703 (W-4), Whitehorse, Yukon Y1A 2C6 Canada.*

## ARRÊTÉS MINISTÉRIELS

DÉPOSÉ

ARRÊTÉ MINISTÉRIEL 2024/01 - 9 janvier 2024

### LOI SUR LES VALEURS MOBILIÈRES

Le ministre des Services aux collectivités, sur la recommandation du surintendant et conformément à la *Loi sur les valeurs mobilières*, arrête :

**1** Est prise la *Règle établissant la modification n° 21 à la Règle portant mise en œuvre des normes et politiques des ACVM (Règle locale 11-802)* paraissant en annexe.

Fait à Whitehorse, au Yukon, le 9 jour de janvier 2024

*Cet avis a aussi été publié dans le Yukon News du 19 janvier 2024.*

*Des copies des documents mentionnés ci-dessus sont disponibles, moyennant des frais modiques, au centre de renseignements de l'édifice Jim Smith du gouvernement du Yukon ou en écrivant au service des abonnements de l'Imprimeur du Roi, CP 2703 (W-4), Whitehorse, Yukon Y1A 2C6 Canada.*



